Liebe Handballer und Handballerinnen, liebe Handballeltern,

nach aktuellem Stand startet im September im Bereich Niederrhein wieder der Spielbetrieb.

Aktuell sind in NRW zu Sportveranstaltungen bis zu 300 Zuschauer zugelassen. Das eine solche Zuschauerzahl bei den uns zur Verfügung stehenden Spielstätten unrealistisch ist, versteht sich von selbst.

Wegen des nötigen Aufwands und der damit verbundenen Kosten haben wir vereinsseitig sogar über Spiele ohne Zuschauer nachgedacht. Gerade im Jugendbereich, wo Eltern ihre Kinder oft über viele Kilometer zu den Spielen chauffieren, erschien uns das aber als nahezu unzumutbare Härte.

Also finden unsere Heimspiele, wo immer die Spielstätte es möglich erscheinen lässt, mit Zuschauern statt. Natürlich ist dabei eine zahlenmäßige Begrenzung weit unter dem theoretisch erlaubten notwendig.

Wir möchten Sie/Euch daher bitten mit einer begrenzten Anzahl von Zuschauern zu den Spielen anzureisen (max. 20 Personen pro Gastmannschaft).

Spiele mit Zuschauern erfordern natürlich einerseits ein Hygienekonzept, andererseits auch die persönliche Registrierung und Erfassung der Erreichbarkeit der Zuschauer.

Hygienekonzepte werden den Gegebenheiten an den Spielstätten angepasst und am Eingang ausgehangen. Zuschauer akzeptieren mit Betreten der Spielstätte die persönliche Registrierung und das Hygienekonzept und verpflichten sich zu dessen Einhaltung.

Mit sportlichen Grüßen